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POR IVIEDIO DT ESTE CONDUCTO LE ENVIO UI{ CORDIAL SALUDO Y A SUVEZ HAGO

DqL CONOCTMIENTO Mt TNFORME DE ACT¡VIDADES QUE HE REALIZADO DENTRO DE Mls

FUNcIoNES coMo REGIDoR, cABE srñRun euE DlcHAs ACTIvIDADES LAS HE

ndnltznoo coN GUSTo y vrENDo srEMpRE pCIR EL BIENESTAR DE NUESTRCIS

crUonon¡,.¡os:

VIAJE A LA CAMARA DE DIPUTADOS CON EL DIPUTADO JOSE LUIS OROZCO

SANCHEZ ALDANA, DONDE SE REALIZO EL ENCUENTRO CON EL PRESIDENTE

JORGE CAMPOS PARA REALIZAR UNA RELACION DE TRABAJO EN LA CUAL

HAN SIDO FRUCTIFEROS LCIS TRABAJOS.

ASISTENCIA AL FORO GLOBAL AGROALIMENTARIO 2015 EN EL MES DE

OCTUBRE EN LA CIUDAD DE GUADALAJARA, JALISCO.

AISTENCIA AL .CONGRESO NACIONAL DEL MAIZ EN LA CIUDAD DE

TEPATITLAN, JALISCO.

ACUDIMOS A LA CIUDAD DE MAZAMITLA PARA VER EL FUT{IONAMIENTO

DEL SYMAR, MISMO QUE SE PRETENDE ESTABLECER EN NUESTRO

MUNICIPIO.

ACUD¡MOS A LAS REUNIONES DSITRITALES DE DESARROLLO RURAL EN

NUESTRA REGION QUE A LA FECHA SUMAN ]-4, DONDE EXPONEMOS LA

SITUACION DE NUESTRO SECTOR AGROPECUARIO.

ACUDI A LA SECRETARIA DE DESARROLLO RURAL CON EL ING. HECTOR

PADILLA GUTIERREZ, PARA DAR SEGUIMIENTO DEL OFIC¡O REMITIDO POR

LA COMUNIDAD AGRARIA PARA LA REHABILITACION DE CAMINOS

SACACOSECHAS, ASI COMO PARA DAR SEGUIMIENTO AL OFICIO REMITIDO

POR EL H. AYUNTAMIENTO.

ACUDI CON EL SECRETRAIO DEL TRABAJO LIC. HECTOR PIZANO DONDE

ESTAMOS TRABAJANDO PARA TRAER FERIAS DEL EMPLEO Y VER

PROGRAMAS ÉN LOS CUALES PODAMO§ PARTICIAR.

ACUDI CON EL SECRETARIO DE SALUD DR. ANTONIO CRUCES MADA

MISMO QUE SOLICITAMOS DARLE EL SEGUIMIENTO AL HOSPITAL QUE

TANTA FALTA NOS HACE, ASI COMO TAIV1BIEN LA IVIEJORA DEL QUE

ACTUALMENTE CONTAMOS, TANTO EN SAYULA COMO EN USMAJAC.
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I ACUDI CON EL SECRETARIo DE INFRESTUCTURA Y OBRA PUBLICA {SIOP}

MTRO. NEZAHUALCÓYOTL ORNELAS, DONDE TRATAMOS ASUNTOS DE LAS

OBRAS QUE SE REALIZAN EN EL MUNICIPIO.

I ACUDI CON EL SECRETARIO DE DESARROLLO E INTEGRACIO¡¡ SOCIAL

MIGUEL CASTRO REYNOSO, DONDE DIALOGAMOS DE LOS DIVERSOS

PROGRAMAS QUE HAY, PARA AMPLIAR LOS APOYOS EN NUESTRO

MUNICIPIO.
. ACUDI A CASA JALISCO A UNA REUNION CON EL SR. GOBERNADOR JORGE

ARISTOTELES SANDOVAL.

O HE PRESENTADO AL PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO DONACION DE AREA

VERDE DE LA LICONSA, PARA EL PREESCOLAR FEDIRICO FROEBELL.

O HE PRESENTADO AL PLENO DEL H. AYUNTAMIENTO CAMBIO DE

SEMAFCIROS DE LA CARRETERA SAYULA-SAN GABRIEL HACIA EL CENTRO DE

LACIUDAD DOhIDE SON MAS NECESARIOS'

. HE PARTICIPADO EN LA COMISION DE AGUA POTABLE DONDE SE CREO EL

O.P.D DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO.

. HE PARTICIPADO EN LA DIVERSAS REUNIONES DE LA COMUR, EN LA CUAL

ESTAMOS TRABAJANDO PARA DARLES A LAS FAMILIAS SAYULENSES SUS

TITULOS DE LO MAS PRECIADO QUE ES SU HCIGAR Y SUS TERRENOS.

. HE PARTICIPADO EN LAS REUNIONES CON REGIDORES DE LA REGION EN LA

CUALcoMPARTIMoSDIVERSoSPUNToSDEVISTARESPECToANUESTRoS
MUNICIPIOS.

. SOLICITAMOS APOYO POR MI CONDUCTO AL SR. PRESIDENTE PARA EL

DESASOLVE DE LA RED DEL DRENAJE QUE ESTA RUMBO A LAS LADRILLERAS

PCIR EL SALATON, DONDE LES ESTABA CAUSANDO AFECTACIONES A LCIS

QUE AHíTRANSITAN A DIARIO.

. REALICE LA GESTION CON EL SR. PRESIDENTE PARA QUE NOS APOYARA EN

LA ESCUELA PREESCOLAR CELSO VIZCAINO CON LA REPARACION DE LOS

PISOS DE LAs AULAS MISMO QUE NOS OFRECIO MANO DE OBRA Y EN

CONJUNTO CON LOS PADRES DE FAMIL]A Y UN SERVIDOR APORTAMOS

PARA EL MATERIAL.

O ACOMPAÑAMOS A LA DIP, SUSANA BARAJAS EN SU RECORRIDO QUE

REALIZO A NUESTRO MUNICIPIO, A DIVERSOS CENTROS EDUCATIVOS

DONDE CONOCIO LAS PROBLEMATICAS DE LAS INSTITUCIONES

EDUCATIVAS.

r PARTICIPE EN LA ORGAÍ{IZCION El\I EL MES DE DICIEMBRE DE LA

C0NSULTACIUDADANAQUEREALIZ0LASECRITARIADEDESARR0LLoE
INTEGRACION SOCIAL (§EDIS) EN LA CUAL LO§ JOVENES DE LAS

SECUNDARIAS Y DE BACHILLERATO A5I COMO DE LA POBLACION EN

GENERAL, EMITIERON SU VOTO PARA ELEGIR LAS OBRAS QUE SE

REQUIEREN EN NUESTRO MUNICIPIO.

. PARTICIPE EN LA ORGANIZACIÓN DE LAS COMPARSAS DEL AÑO PASADO,

MISMAS QUE FUERON FLUIDAS Y MUY LUCIDAS.
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Ü EN EL MES DE JULIO INAUGURE UNA OFIC¡NA DE ATENCION CIUDADANA,

EN LA EN LA CUAL HE ATENDIDO UN TOTAL DE 53 PERSONAS, MISMAS

QUE EN ALGUNO DE LOS CASOS HEMOS BRINDADO ATENCION JURIDICA

GRATUITA, ASI COMO TAMBIEN SE HAN CANALIZADO A LA CIUDAD DE

GUADALARA A 3 PERSONAS CON D¡VERSOS PADECIMIENTOS MEDICOS.

. HE APOYADO A DIVERSOS GRUPOS CON LA DONACION DE ETECTIVO O EN

ESPECIE PARA D¡VERSOS EVENTOS EN DIFERENTES COLONIAS.

. REALICE LA DONACION DE UN EQUIPO BAUMANOMETRO DIGITAL

O ACTUALMENTE ESTAMOS REALIZANDO UNA GESTION PARA UNA

OPERACIÓN DE UNA PACIENTE QUE REQUIERE UT{A PANAGIOGRAFIA POR

SUSTRACCION DIGITAL DE 4 VASOS DE CRANEO CON UN COSTO DE

s16,300.00.
. HEMOS GESTIONADO ANTE LA SECRETARIA DE DESARROLLO RURAL, EL

PROGRAMA DE CONCURRENCIA (FACEJ) APOYOS AL CAMPO,

BENEFICIANDOSE LOS PRODUCTORES DE NUESTRO MUNICIPIO CON

$t'707,07A.00 PESOS tVIISMOS QUE YA FUERON ENTREGADOS.

. ACUD]MOS A LA ENTREGA DE FOCOS AHORRADORES GRATIS EN APOYO A

LA POBLACION, MISMA QUE SE LLEVO A CABO EN EL JARDIN PRINCIPAL EL

AÑO PASADO.

Ú ACUDIMCIS A LOS ACTOS CIVICOS Y MILITARES QUE SE REALIZAN DURANTE

EL AÑO.

O ACUDIMOS A LAS SESIONES DE CABILDCI MENSUALMENTE QUE ES LA

ORDINARIA, ASI COMO TAMBIEN ENI CICASIONES QUE EXISTEN ALGUNAS

ESTRAORDINARIAS.

O ACUDIMOS A LA INVITACION QUE NOs REALIZO LA DIP'SUSANA BARAJAS

DEL TORO AL CONGRESO DEL ESTADO CON EL H. AYUNTAMIENTO

INFANTIL DONDE LOS NIÑOS CONOCIERON COMO SE FORMA EL

CoNGRESoYCUALESSoNLASFUNCIoNE§DELoSDIPUTADoS.
. ASISTENC¡A AL EVENTO REALIZADO CCIN JOVENES DE LA REGION E¡I LAS

INSTALACIONES DEL CENTRO REGIONAL DE COMERCIO EN NUESTRO

MUNICIPIO.
. HE ACUDIDO A LAs DIVESAS INV¡TACIONES DE LOS PRESIDENTES DE LA

REGION A SUS RESPECTIVOS II\.IFORME5.

O ACUDIMOS A EVENTOS REGIONALES COMO LA SALIDA DEL EMBARQUE DE

AGUACATE A ESTADOS UNIDOS, ASI COMO TAMBIEN A LA SALIDA DE

BERRIES DE NUESTRO MUNICIPIO A OTRAS PARTES DEL MUNDO.

. ACUDI A LA C¡UDAD DE COLIMA PARA REALIZAR LA CONTRATACION DE LA

ORQUESTA COLCIRADO NARANJO PARA LOS FESTEJOS DEL CARNAVAL.

. ACTUALMENTE ESTAMOS TRABA]ANDO PARA PRESENTAR UNA INICIATIVA

DE UN TABULADOR DE SUELDOS, LO CUAL NOS PERMITIRA COMO

MUNICIPIO EFICIENTAR LOS RECURSOS FINANCIEROS A5I COMO TAMBIEN

DAR SERTIDUMBRE LABORAL A TODO EL PERSONAL.



e ACTAULMENTE ESTAMOS TRABAJANDO PARA QUE SE DEN LA

CONDICIONES Y REALIZAR LA REUNION CON LOS DIPUTADOS DE LA

COMISION DE DESARROLLO RURAL DEL CONGRESO DEL ESTADO PARA EL

MES DE MARZO COMO YA SE HABIA ACORDADO CON LOS GRUPOS

ANTICAÑONTS DEL GRANIZO.

CABE SEÑALAR QUE EN LOS MESES SIGUIENTES ESTAREMOS SESIONANDO

LAS COMTSIONES QUE ACTUALMENTE PRESIDO QUE ES DESARROLLO

RURAL Y DESARROLLO SOCIAL,

NUESTRAS COMISIONES ESTAN TRABAJANDO EN BENEFICIO DE LAS

FAMILIAS SAYULENSES.

CABE SEÑALAR QUE DENTRO DE LAS SESIONES DEL H. AYUNTAMIENTO

HEMOS TENIDO PUNTOS DE VISTA DTERENTES A NUESTROS COMPAÑEROS,

MISMOS QUE ESTAN REFLEJADOS EN LAS ACTAS DE LAS SESIONES,

ANTEPONIENDO SIEMPRE LA VOZ DE LOs CIUDADANOS QUE

REPRESENTAMOS.
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HAGO DE 5U CONOCIÍVIIENTO QUE UN SERVIDOR TIENE 5U TELEFONO QUE ES

PIO Y YO MISMO LO PAGO, ASI COMO TAMBIEN QUE DICHAS ACTIVIDADES LAS HE

DO CON RECURSOS PROP¡OS, SALVO EL VIAJE QUE REALIZAMOS CCIN EL

ESIDENTE A LA CD. DE MEXICO Y EL VIAJE AL CONGRESO CON EL CABILDO INFANTIL.

SIN MAS POR EL MOMENTO REFRENDO MI MAYOR DISPOSISION PARA DAR

PARENCIA A NUESTRAS ACTIVIDADES QUE REALIZAMOS DIA A DIA, EN FAVOR DE

ESTRO MUNIICIPIO.

ATENTAMENTE

SAYULA, JALISCO A 10 DE FEBRERO DE 2018

L.A.E. VICTOR ENRIQUE GONZALEZ JIMENEZ

REGIDOR DE REPRESEhITACION PROPORCIONAL


